



Pensée Dominante du Mois.

La Communion, bonheur des âmes.

Omne delectamentum in se habentem. (Liturgie.)



LE Prophète Isaïe disait : *Vous reposerez avec délices sur le sein de votre Maître, et vous serez comme un jardin arrosé de mille ruisseaux, et Dieu vous fera jouir d'un repos et d'une tranquillité immuables.*

Image admirable de l'Eucharistie par rapport à l'âme chrétienne. L'âme, en effet, s'y repose sur le cœur de son Dieu ; elle y trouve ses délices ; elle y jouit d'une paix et d'une douceur incomparables ; elle y puise la joie et le bonheur comme à une source mystérieuse et surabondante.

Seigneur Jésus ! illuminez nos âmes ; dissipez les ombres que la terre et les créatures y jettent ; faites-nous comprendre, enfin, comment l'Eucharistie est *la joie et le bonheur des âmes.*

En parlant de la manne, l'Esprit-Saint, dans le livre de la Sagesse, s'écrie : *Vous avez donné à votre peuple la nourriture des anges ; vous lui avez envoyé du ciel un pain mystérieux, un pain renfermant toutes les délices, toutes les douceurs, toutes les suavités, un pain prenant, au goût de chacun, la saveur qu'il désire ressentir.*

Que ces paroles aussi s'appliquent bien à l'Eucharistie ! La communion bien faite est vraiment cette manne mystérieuse venue du ciel qui renferme toutes les délices.